

Gemeinsam wachsen



Miriam Steiger (vierte von links) bei der Generalversammlung aller Eltern-Kind-Zentren in Tirol.
Foto: Plattform Eltern-Kind-Zentren Tirol

Das EKIZ stellt sein buntes Programm vor und freut sich auf Mütter, Kinder und Eltern

Es hat sich einiges rund um das EKIZ getan, seitdem wir in der Septemбераusgabe 2023 der St. Johanner Zeitung erstmals über den Verein berichtet haben. Das Team um Miriam Steiger hat sich neu formiert und sie begrüßt mich herzlich in ihrem neu eingerichteten Büro im Weltraum.